

misma semana con el Ejecutivo central y que dota con 231.000 millones de pesetas la Sanidad que gestionará la Junta desde el 1 de enero. Estas cifras permitirán elevar el gasto sanitario anual por cada

castellano manchego a 141.000 pesetas. El Gobierno de Bono tiene un "apasionante reto" por delante para mejorar los medios técnicos y humanos y conseguir un avance "de siglos en pocos años".

la Comunidad Autónoma para los enfermos mentales, con el fin de liberar a las familias de esta enorme responsabilidad.

Por otra parte, el jefe del Ejecutivo autonómico quiso lanzar un mensaje tranquilizador a los pacientes que deben desplazarse a centros hospitalarios de otras comunidades autónomas, a quienes aseguró que podrán seguir con sus tratamientos sin "ninguna reticencia porque se ha creado un Fondo Nacional para pagar esos servicios, así que ni en Madrid ni en Valencia se va a hacer un acto de caridad atendiendo a los pacientes de Castilla-La Mancha que seguirán teniendo el mismo derecho". Por esta misma razón reprochó al PP de Guadalajara el comportamiento que ha mantenido y les conminó a que dejen de "recoger firmas" y de "mentir a los ciudadanos" porque no se desplazará a nadie desde Guadalajara a Ciudad Real, sino que estos pacientes podrán continuar sus tratamientos en centros hospitalarios de la Comunidad de Madrid.

#### NO SE APLICARÁ RECARGO

En cuanto al desarrollo de las negociaciones, el presidente regional desmintió que ministro Montoro haya presionado al Gobierno de Castilla-La Mancha para firmar las



Entre los asistentes a la presentación del acuerdo se encontraba la anterior consejera de Sanidad, Matilde Valentín.

transferencias de Sanidad en base al documento de financiación que se firmó este verano con el Gobierno central.

A este respecto, el presidente afirmó que "nosotros somos fieles en la defensa de nuestros ideales, pero también flexibles a la hora de llegar a acuerdos" y añadió que "con el Ministerio de Hacienda las cosas han ido razonablemente bien, porque en esta tierra tenemos costumbre de defender con firmeza lo que creemos, pero no somos unos fundamentalistas y llegamos a acuerdos".

Asimismo, Bono confirmó que la Junta no aplicará el recargo sobre el impuesto de gasolinas que pretende poner en marcha el Ejecutivo central.

"El ministro de Hacienda sabe que no aplicaremos el recargo sobre el impuesto de las gasolinas, porque esta financiación de la sanidad que pretenden es un puro disparate", dijo Bono quien reconoció que "el Gobierno central lo ha incluido en la financiación de las transferencias, pero nosotros estamos en contra".

De esta manera, indicó que "nos han dado lo que queríamos y un poco más así que cómo íbamos a decir que no, aunque, claro, con la enmienda del Senado no estamos de acuerdo".

VICENTE MACHUCA

## Movistar Plus

Programa de puntos

¿Sabe cuántos puntos tiene acumulados?

Consiga un móvil nuevo con el Programa de Puntos de Movistar Plus\*

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Delegaciones: C/ Ramón y Cajal, 57  
16004 CUENCA

C/ San Antonio, 6  
02001 ALBACETE

Con el Programa de Puntos de Movistar Plus, Vd. acumula puntos cada mes. ¿Sabía que puede canjearlos en Comercial Telefónica de Castilla la Mancha por un móvil nuevo? Venga y elija el terminal que más se ajuste a sus necesidades.

\* Condiciones según Catálogo Programa Puntos Movistar Plus

Distribuidor Oficial

Telefónica  
**Movistar**

Atención al Cliente:

902 16 00 33

Comercial  
telefónica  
de Castilla la Mancha, S.L.

GRUPO **Unitec**